

Universitat

Jaume I

«Preparamos al especialista en internacionalización»

Javier Ordóñez Monfort

Codirector del Máster de Comercio Internacional

REDACCIÓN
especiales@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

DAMIÁN LLORENS

--¿Cómo surge la necesidad de ofrecer este posgrado?

–El *Máster en Comercio Internacional* nace de una iniciativa del Instituto de Economía Internacional de la Universitat Jaume I, en colaboración con Fundación Universitat Jaume I-Empresa, para dar respuesta a las necesidades de formación en comercio internacional de nuestro tejido industrial, que cuenta con sectores y empresas punteros y altamente internacionalizados.

--¿Cuáles son los principales objetivos del máster?

–El *Máster en Comercio Internacional* forma profesionales altamente cualificados en el ámbito del comercio exterior y la internacionalización de las empresas, les instruye en las técnicas y les dota de los recursos necesarios para abordar con éxito su carrera profesional. Ello se consigue mediante una formación sólida y práctica, orientada a adquirir las capacidades y competencias requeridas en comercio exterior y con un claustro de profesores universitarios y profesionales especialistas en las diferentes materias que configuran este posgrado.

--¿Qué valor añadido ofrece respecto a otros títulos similares?

–Nuestro título no solo forma en las competencias que requieren los profesionales en su trabajo



►► Javier Ordóñez (foto) dirige este máster junto a Celestino Suárez.



«El mercado exterior es un sector con muy buenas oportunidades de negocio y empleo»

diario, también prepara al futuro especialista para comprender el proceso de globalización de la economía y el comercio y cómo este entorno competitivo y cambiante afecta a la internacionalización de una empresa. La actual pandemia ha puesto en evidencia los riesgos de una economía fuertemente interconectada, en el que las decisiones de internacionalización basadas en la minimización de costes e inventarios se ha traducido en una elevada vulnerabilidad a los *shocks* globales de unas cadenas de valor tan largas.

--¿Por qué recomendaría cursar este máster?

–El sector exterior ha sido y seguirá siendo un sector dinámico con buenas oportunidades de negocio y empleo. Las últimas crisis han evidenciado que es precisamente este sector el que ha permitido recuperar la actividad económica y el empleo, tirando del resto de la economía. Por tanto, optar por una carrera profesional orientada al sector exterior es una buena opción.

El *Máster en Comercio Internacional* está pensado para mejorar la tasa de empleabilidad de los egresados. Para ello, se realizan prácticas curriculares en empresas que permiten a los estudiantes completar su formación práctica y tener un primer contacto con la realidad económica y comercial de nuestros sectores más productivos. ≡